

Hauptbrandinspektor Friedrich Allmer feierte seinen 60. Geburtstag

Am Abend des 23. Februar 1985 hatten sich die Wehrmänner der Freiwilligen Feuerwehr Rosental, die Bergknappenkapelle und zahlreiche Ehrengäste im Gasthaus des Jubilars eingefunden, um in einer familiären Geburtstagsfeier dem Hauptbrandinspektor Fritz Allmer zu seinem 60. Geburtstag liebe Wünsche zu übermitteln.

Der 60. Geburtstag ist im Leben eines tätigen Menschen ein wichtiger Meilenstein, wo es angebracht erscheint, einmal kurz anzuhalten und rückblickend einige entscheidende Begebenheiten in Erinnerung zu rufen.

In diesen sechs Jahrzehnten ist Fritz Allmer das Wort Arbeit zur Lebenserfüllung geworden und er hat in dieser Zeit so viel an Leistung und Erfolg untergebracht, daß ihm nicht nur von seinen Freunden, sondern auch von Gemeindeebene hohe Anerkennung ausgesprochen wurde.

Nicht zuletzt war diese Geburtstagsfeier so herzlich und ungezwungen in einer kameradschaftlichen Atmosphäre abgelaufen, würdigten doch alle Gratulanten die persönliche Bescheidenheit, seinen Humor und seinen Stil, die Kameradschaft zu pflegen, auch daß er noch Zeit und Muße findet, der Bergkapelle Rosental als Förderer und Gönner und der Freiwilligen Feuerwehr Rosental als Hauptbrandinspektor vorzustehen.

Wen wundert es also, daß sich die Bergkapelle Rosental mit Kapellmeister Max Struger, dem Präsidenten der Kapelle Dipl.-Ing. Klaus Lukaszyc und Bezirksobmann Fritz Götzl am Abend einfand und dem Jubilar einen musikalischen Gruß darbrachte.

Bergverwalter Klaus Lukaszyc dankte besonders für die ständige Förderungsbereitschaft, die der Jubilar der Bergkapelle angedeihen läßt, er erinnerte aber auch daran, daß Fritz Allmer im Karlschacht gearbeitet hat und mit der schweren Arbeit des Bergmannes vertraut wurde. Ein Stück „Schwarzes Gold“ aus der traditionsreichen weststeirischen Grube Karlschacht, mit dem Bergmannszeichen und der Musiklyra verziert, war ein würdiges Geburtstagsgeschenk, welches Dipl.-Ing. Lukaszyc dem Jubilar als sichtbaren Dank der Bergkapelle übermittelte.

Auch der Bezirksobmann der Blaskapellen, Fritz Götzl, fand Worte des Dankes für dessen Freundschaft. Sein Wunsch und der seiner Musikkameraden war wohl, daß Fritz Allmer noch lange Jahre in bester Gesundheit im Kreise seiner Familie und der Kulturvereine verbringen möge.

Die Laudatio zur Person des Hauptbrandinspektors der Feuerwehr Rosental hielt sein Stellvertreter, OBI Josef Porta. OBI Porta war es auch vorbehalten, die Ehrengäste Bürgermeister Martin Kaucic, Vizebürgermeister Kauffold, Kassier Seidl, Bergverwalter Dipl.-Ing. Klaus Lukaszyc, Kapellmeister Max Struger, Bezirksobmann Fritz Götzl, die Abschnittsbrandinspektoren Josef Strini und August Scherz, die Bergmusik und die Wehrkameraden der Freiwilligen Feuerwehr Rosental herzlich willkommen zu heißen. Auf die Tätigkeit des HBI zurückkommend, konnte man die selbstlose ideale Aufgabe des Jubilars herausheören, der bereits im Jahre 1942 der Feuerwehr Rosental beigetreten ist, vom Jahre 1949 bis 1972 als Kommandantstellvertreter fungierte und von 1972 bis zum heutigen Tag als Hauptbrandinspektor das Geschick der Feuerwehr zur vollsten Zufriedenheit der Bevölkerung, aber auch der Gemeindevertretung unter Bürgermeister Kaucic, leitet. In dieser langen Feuerwehrtätigkeit war es dem Jubilar gelungen, für die Öffentlichkeit große Leistungen zum Wohle der Bevölkerung von Rosental zu erbringen.

Abschnittsbrandinspektor Josef Strini nahm die Gelegenheit wahr, im Namen des Bezirkskommandos und in Vertretung von Landesbranddirektor Karl Strablegg für die jahrzehntelang hindurch geleistete Tätigkeit und Aktivität im Rahmen des Feuerwehrdienstes seinen Dank zu übermitteln. Alle guten Wünsche der Wehrkameraden des Bezirkes gelten dem Jubilar, betonte ABI Strini in seinen Grußworten.

Bürgermeister Martin Kaucic betonte in seiner Glückwunschsbotschaft, es treue ihn, daß er dem Jubilar heute persönlich für seine stete Bereitschaft und den großen Fleiß in Feuerwehrangelegenheiten ein herzliches Danke im Namen der Bevölkerung übermitteln könne. Sein besonderes Anliegen, die Anschaffung eines modernen Tanklöschfahrzeuges zu ermöglichen, konnte heuer realisiert werden, womit sein Wunsch und Einsatz hoch aufgewertet wurden. Zum Schluß seiner Dankansprache gratulierte der Bürgermeister dem Jubilar mit besonders herzlichen Worten zu seinem 60. Geburtstag und wünschte ihm und seiner Familie weiterhin beste Gesundheit und viel Freude für die ihm übertragenen Aufgaben als HBI in der Freiwilligen Feuerwehr Rosental.

Hauptbrandinspektor Friedrich Allmer dankte in bewegten Worten für alle Ehrungen, die ihm seitens der Bergkapelle Rosental, der Wehrkameraden der FF Rosental, des Abschnittes und Bezirkskommandos, besonders seitens der Gemeinde mit Bürgermeister Kaucic zuteil wurden. Dank der Mitarbeit seiner Wehrkameraden habe er mit Begeisterung für die Öffentlichkeit seine Funktion ausgeübt. Auch dankte er für die gute Zusammenarbeit, für die vielen Wünsche und Geburtstagsgeschenke, die ihm zugegangen waren.

So bleibt uns als Freunde und Gratulanten, dem Jubilar Fritz Allmer weiterhin gedehliche Zusammenarbeit, viel Gesundheit, Glück und Kraft für alle Anliegen, die im weiteren Leben an ihn herangetragen werden, zu wünschen.

F. St.